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怒りの炎に油が…前代未聞10回のフジ抗議デモ 2011/09/14 05:45 

  人気ブログランキングへ 

  フジの「皆さまへ」の説明文は居直りか？   

  東京・大阪・名古屋で次々抗議デモ 

  鬼女が花王不買と平日デモ決行！ 

  
 「フジテレビ」とそのメインスポンサー「花王」に対する日本が好きな普通の日本国民による「怒りの抗議デモ」が16日（金）から2
4日（土）まで、東京、大阪、名古屋の10カ所で開催される。8月7日のお散歩には2500人、8月21日の二回のデモで10.000人

という空前の規模の抗議行動にもかかわらず、フジテレビの「皆さまへ」という説明文での対応は「居直り」と受け止められても仕

方がない傲慢な態度に終始しており、これが抗議側の怒りの炎に油を注いだ形だ。  
  

韓流コンバット 

  
うまく作ってますね～。  

  
 同一の放送局に対するこのような集中的な抗議行動は、組織化されていない一般国民の自発的な動きとしては戦後はじめて

で、前代未聞の異常な事態とも言える。しかも、8月の2回の大規模行動を国内の大手メディアがことごとく無視して報道しない状

態が続いたのも異常事態。一部のネット通信社と海外メディアだけが報じる状態が続いていた。背後にメディアを支配する電通

の意向を感じ取った向きも多いようだ。  
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 yohkanさんのフジテレビ関連イラストまとめ 

  
 ところがフジテレビ側が抗議書に答える形でHP上で説明文をあげるのと前後して、今度はフジ擁護・抗議団非難の論調が一斉

に報道され、いかにも事前に示し合わせたかのような不自然でいびつな報道が目立ちはじめた。特に酷いのが9月2日の朝日新

聞。事実報道もしないのに、突然大きな誌面を割いて一連の動きを後追い、「ニュースサイト編集者の中川淳一郎さんの話」とし

て抗議団が信じた情報に偏向はないか？と疑問を投げかけ、これがまた怒りを増幅させる結果となった。  

花王本社平日デモ告知  

 
H23.9.16（金曜日）2011年 

  
 10回のデモの内訳は、フジテレビに対するものが8回、そのスポンサー・花王に対するものが2回予定されている。このうち、政

治的な活動でデモの実績があるのは、東京の頑張れ日本！全国行動委員会と、大阪の現代撫子倶楽部・きなの会の二団体だ

け。あとは今回のために自然発生的に主催者が名乗りを上げ、ネット上で意見情報交換しながら、初めての経験ながらデモ行進

の準備を進めてきた事実も特筆される。  
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 yohkanさんのフジテレビ関連イラストまとめ 

  
 今回、特に注目されているのが、花王へのデモ行進だ。フジテレビの酷すぎる韓流age、日本sage番組に一番積極的に協賛

している上、抗議の電凸への対応が酷すぎるとして、鬼女板（２ちゃんねるの既婚女性専用スレッド）で話題が沸騰、不買運動キ

ャンペーンに加え、東京では花王本社に異例の平日デモの決行となった。従来の政治デモと決定的に違うのは、圧倒的に若い

人や女性の参加がメインとなっていることで、今週末から来週にかけては見逃せない社会的な出来事になりそうだ。（ニュース

調、ここまで）  
  
  関連エントリー 
・8.21フジテレビ抗議デモ、空前の盛り上がり！ 
・怒りが爆発！2500人がフジテレビに抗議 

  

フジTV偏向放送抗議デモ 

 
H23.9.17（土曜日）2011年「ゆっくり」 

  
 と言うわけで、主なデモの告知動画を集めてみました。 またプラカードにもよく使われているyohkanさんが発表してきたイラス

ト（どんどん使って下さいと言っています）をまとめて再掲載しました。そして、花王という一民間企業への不買運動とデモを実施

する理由について、鬼女のHPから説明がされてきましたので、以下で収録しました。  
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 yohkanさんのフジテレビ関連イラストまとめ 

  
 このフジテレビへの抗議活動に関心を持っている人は、ネットで情報を収集している人が多いはずですが、一方で既存メディア

がいかに大切な情報を報道していないかを知ったと思います。政治に関心を持っている人なら共有してきた事実ですが、これを

機会に既存メディアの正体をより多くの人が知るようになれば、世の中の流れが変わると思います。そういう意味でも、大いに期

待しています、是非とも成功させるよう、皆さんのご協力、積極的な参画をお願いします。 
 

日本人の誇りと 

真の自由を取り戻す会 

 
H23.9.17（土曜日）2011年 住職デモ告知  

  

■■■■ フジテレビ関連抗議デモ ■■■■ 

<<全日程開催概要確定>>  
【東京】 
■ ９月１６日（金）  11：30- 東京花王デモ 坂本町公園 ◇大規模off  
■ ９月１７日（土）  13：00- 本スレフジテレビ抗議デモプロムナード公園◇大規模off 
■ ９月１７日（土）  15：30- 住職スレ フジテレビ+二法案デモ ◇大規模off 
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■ ９月１８日（日）  13：00-   フジ抗議街宣 フジテレビ前 ◇頑張れ日本全国行動委 
■ ９月１９日（月・祝）13：45- お台場デモ 滝の広場 ◇頑張れ日本全国行動委員会 
■ ９月１９日（月・祝）15：30-  フジ抗議デモ 北ふ頭公園 ◇関東学生委員会   
【大阪】 
■ ９月１８日（日）  13：30- 大阪デモ 中之島公園 ◇現代撫子倶楽部★きなの会 
■ ９月２３日（金・祝）15：00- 大阪花王デモ中之島公園◇現代撫子倶楽部★きなの会  
【名古屋】 
■ ９月１８日（日）  14:00-   名古屋デモ 若宮ミニスポーツ広場 ◇名古屋実行委 
■ ９月２４日（土）          名古屋 お散歩オフ開催予定 ◇大規模off板  

  
※時間は全て出発時間です 余裕を持ってお集まりください。 

 ※テキスト部分をクリックすると各々のHP、ブログに飛びます。 
  

@大阪リベンジ！ フジ抗議デモ  

 
【告知】9/18フジテレビの韓国・偏向報道を許さないぞデモ 

9/23は花王デモ 
http://www.youtube.com/watch?v=iQDfZw3eOIA  

  

           ーなぜ花王なの？ー 
  
 この運動は、フジテレビの偏向報道・韓流ブームの捏造などに対する抗議手段の一つとして生まれたものです。なぜ花王が不

買運動の対象になるのでしょうか。 
  
なぜスポンサーを対象にするのか 
 ・広告代理店（特に電通）・マスメディア 
  スポンサーさえ味方なら、視聴者の不満なんて些細な問題 
 ・スポンサー 
  顧客の不満は売上ダウンに表れる→ＣＭが減れば電通とマスメディアに大ダメージ。 
  
なぜ国内スポンサーを対象にするのか 
 ・韓国系スポンサー 
  当然不買対象。偏向報道、捏造に加担する日本企業も不買対象に追加される。 
 ・国内のスポンサー 
  今のままでは「異議を唱える社員は左遷・解雇」という流れが加速し、手遅れに。 
  不買運動の効果が表れれば、方針を見直す可能性がある。 
  

［落語］長屋の花王デモ 
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yohkanさんのブログもご覧ください。  

  
なぜ花王に集中させるのか 
 ・花王のお客様対応は抜きん出て酷い。 
  同一人物が複数の名前を名乗っている可能性がある 
  電話の 初と 後で名乗る名前が変わる 
  オペレーターが腹を立てて電話を切る 
  電話を50分も放置する→花王は顧客を軽視している。 
 ・フジテレビに多くのコマーシャル料を提供している。 
  2009年度 広告宣伝費ランキング2位（1位はパナソニック） 
  2011年7月のCM放映回数ランキングで花王は1位。特にフジテレビに広告が集中 
  昼の韓ドラ枠の番組スポンサー 
  韓国押しが酷い「とくだね」番組スポンサー 
  KPOP押しハングル字幕「HEY!HEY!HEY!」番組スポンサー 
  次期フジ日９の反日女優キム・テヒ主演ドラマのメインスポンサー 
 ・フジテレビの主要スポンサーである以前に、問題のある商品がある。 
  エコナクッキングオイル 発ガン促進の疑いも、売り続ける花王 
  エコナ、自社研究でもガン促進を示唆 花王はデータ公開拒否 
  「あるある」の花王 ヘルシア成分・茶カテキンサプリで、また肝障害 
 ・いじめは子供の世界だけではない。 
 ・日用品メインなので誰でも不買ができる。 
 ・不買でライバルの韓国系企業が潤う、という要素が薄い。 
 ・ＣＭの効果にもともと疑問を持っている会社。（「花王ショック」で検索） 
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ネット上にアップされているプラカード用画像 

  
 http://okusama.jpn.org/kao/wiki/wiki.cgi?page=%A4%CA%A4%BC%B2%D6%B2%A6%
A4%CA%A4%CE%A1%A9  
  

------------------------------------------------------- 

「正心誠意の四文字が」 

だったら国会休むな！ 
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産経新聞9月14日3面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
--------------------------------------------------------  

人気ブログランキングに登録しました。お手数ですがクリックを二回お願いします。 

 

お勧めの動画です。 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 
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タグ： フジテレビ  花王  抗議デモ  不買運動  朝日新聞  中川淳一郎  情報  偏向  韓流age  日本sage  鬼女  電通  

マスメディア  CM  広告宣伝費  顧客軽視  とくだね  HEY!HEY!HEY!」  主婦の敵   

 
英語字幕版 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(57) 

コメント(57) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/09/14 05:49Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
民主「輿石カーテン」発動 政府・与党が情報統制強化へ 

 
 鉢呂吉雄前経済産業相の「放射能」発言などでの辞任をきっかけに、政府・民主党が情

報統制を強めようとしている。輿石東（こしいし・あずま）幹事長は１３日の党代議士会で、

「マスコミ対応を含めた」情報管理の徹底を宣言。藤村修官房長官も同日、閣僚の発言に

クギを刺した。説明責任より組織防衛を優先する手法は、かえって国民の信頼を失いか

ねない。 

 
 「衆参４１１人で、心合わせから力合わせ。鉢呂前経産相の重い決断をきちんと受け止

め、マスコミ対応を含め情報管理に徹底していきたい」 

 
 新体制で初めての代議士会に臨んだ輿石氏は、出席議員に挙党一致を訴えるととも

に、唐突に「情報管理」を宣言した。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110913/stt11091323200013-n1.
htm 
 
・民主得意の言論封殺、早くも発動？  

 

2011/09/14 05:53Commented by 花うさぎ さん 

・オピニオン 産経「主張」 

 
武器輸出三原則 見直しで党内をまとめよ 

 
 日本の武器輸出を事実上全面禁止している「武器輸出三原則」について、民主党の前

原誠司政調会長が米国での講演で「見直すべきだ」と語った。日本の防衛技術向上や日

米同盟の深化につながる前向きな問題提起として、歓迎したい。 
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 ただ、党内には安保政策の変更への抵抗も根強く、見直しをどう実現させるかが問われ

よう。野田佳彦首相は２１日からの国連総会一般討論演説に向けて訪米し、オバマ米大

統領との初の首脳会談に臨むが、この問題を含めて日米の懸案を解決する好機だ。前

原氏にもその後押しに全力を注いでもらいたい。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110914/stt11091403370001-n1.
htm 
 
・断言できるけど、可能性はゼロ。左翼内閣ですよ。  

2011/09/14 07:26

Commented by higeoyaji さん 

 
おはようございます。 
日々の愛国活動お疲れ様です。 

 
＞組織化されていない一般国民の自発的な動きとしては戦後はじめてで、前代未聞の異

常な事態とも言える。 

 
これほどニュースバリューのあるイベントは近年稀です。ＮＨＫはじめ民放各局は総スカン

ですね。生中継すれば大変な視聴率が稼げるのに（笑） 
国内外始め多くの社会学者が、固唾をのんで注目しているはずです。大げさではなく、メ

ディアの大掃除は“戦後レジームからの脱却”そのものです。（安倍さん！視てます

ね・・・） 

 
花うさぎさんの名ショット、特に２１日デモのＴＯＰ写真。公民の教科書に載ると思いますよ

（笑）。その際、自由社と育鵬社はロハで、他出版社には1000万くらいのフッカケでお願

いします。 

 

2011/09/14 07:56

Commented by katachi さん 

フジと花王の波状攻撃は、凄いですね。 
日本のメディアが報道しなくても、海外メディアが報道してくれれば、特亜・ロシ

アにかなりのメッセージを与える。 
俺たちが相手にしているのは民主党政府ではなく、「日本国民｣である事が解ってくる。今

の日本は、二層構造をなしている。 
見せ掛けの結果の出せない日本政府＆マスメディアのタッグと国の主体をなす「保守国

民」と無関心でいられない「日本国民」です。 
都市部でましてフジ・花王本社のお膝元でデモる訳だから、無関心な国民も自ずから目で

見ます。 
報道されなければマスメディアの態度が疑われるだけです。 
益々支那化する報道規制に国民は気付いています。 
海外メディアと日本メディアの食い違いは、世界からも疑念の目を持って見つめられるだ

ろう。 
アメリカも前原氏の言動に責任を持っているのか?トラストミーになら無い事を祈っている

と思う。 
国内分裂気味の日本は、色々ターゲットになる。 

 

2011/09/14 08:14Commented by izayoi0228 さん 

日々、更新ご苦労さまです。今週のデモ、特に花王のデモは大事ですね。幸い、私は在

宅仕事をしているので万難を排して参加します。できるだけ多くの女性が参加することで

インパクトが生まれますから。 

 
筋金入りの反日女優を主演にしたドラマをゴールデンタイムにやるフジ、花王は日本人の

神経を逆なでしようとする確信犯です。キム・テヒがどんな女優か、竹島問題に興味がな

い人にはわからないのが残念ですが、スイスまで行って独島キャンペーンをやるくらいな

ら、日本のドラマになんて出るな！と言いたい。まあ、彼女もしょせんカネカネキンコの韓

国芸能人にすぎないわけですが。  

 

2011/09/14 08:25Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
どこかの「花王抗議」コメントで、お中元・お歳暮に「花王製品」を「贈らない・受け取らな

い」と見ました。コレは企業に取って痛手ですよね？ 
しかも立ち上がったのは若者達や主婦ですから、ご両親に「花王を贈ると相手に嫌がらせ
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と取られるから辞めたほうがいいよ」と言われる可能性ありですし。 
早くスポンサーを降りた方がいいと思うのですが（＾＾。 

 
デモに参加出来ない方はコチラ↓もお願いします。 

 
【9.16合わせ】花王ハガキデモのお誘い 
http://www.youtube.com/watch?v=GyTRLllGijQ 
 
〒103-8210 東京都中央区日本橋茅場町１１４１０ 
花王株式会社 御中 

 
103-8210は大口事業所の固有番号（これさえあれば勝手に届く） 
103-0025は地域番号（中央区日本橋茅場町の番号、住所と宛名書かないと届かない）

です。どちらでも大丈夫ですが上の方をお薦めします。 

 
投函前に、 
普通郵便なら日本郵便のサイト内「お届け日数を調べる」で到着日を確認してください 
配達日指定なら、投函から翌々日からの指定可能ですので、14日朝までに投函ください 

 

2011/09/14 09:18

Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん おはようございます。 
 

>生中継すれば大変な視聴率が稼げるのに（笑） 
 
視聴率低下に悩むフジテレビにとっては救いの神でしょう。3-4時間の特番組んで生中継

すべきですね(^^；。 
 
>メディアの大掃除は“戦後レジームからの脱却”そのものです。（安倍さん！視てます

ね・・・） 

 
それが一般の国民から出てきたことに意義がありますね。 

 
>特に２１日デモのＴＯＰ写真。公民の教科書に載ると思いますよ（笑）。 
 
おお～ありがとうございます。 

 
＞その際、自由社と育鵬社はロハで、他出版社には1000万くらいのフッカケでお願いし

ます。 

 
声がかかれば是非そうしたいと思います(^^；。  

 

2011/09/14 09:21Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>フジと花王の波状攻撃は、凄いですね。 
 
正直、ここまで拡大するとは思いませんでした。 

 
>日本のメディアが報道しなくても、海外メディアが報道してくれれば、特亜・ロシアにかな

りのメッセージを与える。 

 
取材依頼をちゃんと出しているか、ちょっと心配ですね。 

 
>報道されなければマスメディアの態度が疑われるだけです。 
 
そうそう。見ない、払わない、買わないの三ナイ運動が進むだけです。 

 
>国内分裂気味の日本は、色々ターゲットになる。 
 
いまの日本は隙だらけ、に見えるでしょうね。  
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2011/09/14 09:23Commented by 花うさぎ さん 

To izayoi0228さん おはようございます。 
 

>私は在宅仕事をしているので万難を排して参加します。できるだけ多くの女性が参加す

ることでインパクトが生まれますから。 

 
おお～ありがとうございます。 

 
>スイスまで行って独島キャンペーンをやるくらいなら、日本のドラマになんて出るな！と

言いたい。 

 
それが普通の人の感情でしょう。 

 
＞彼女もしょせんカネカネキンコの韓国芸能人にすぎないわけですが。 

 
筋を通す、という言葉は韓国にはないのかも知れませんね？ 

 
2011/09/14 09:25

Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 

>お中元・お歳暮に「花王製品」を「贈らない・受け取らない」と見ました。コレは企業に取

って痛手ですよね？ 

 
これは効きますよ(^^；。 
 
>ご両親に「花王を贈ると相手に嫌がらせと取られるから辞めたほうがいいよ」と言われ

る可能性ありですし。 

 
うまい！ 

 
>【9.16合わせ】花王ハガキデモのお誘い 
 
おお～、情報ありがとうございます。皆さん、ご協力をお願いします(--)。 

 

2011/09/14 10:16Commented by キラーＴ細胞 さん 

 今回のデモラッシュは正に富嶽による絨毯爆撃を彷彿とさせますね(笑)。敵さん何時ま

で持つかなあ(冷笑)。 
 禍王には既にデモ葉書を二通出しました。私は東京二十三区内に住んでゐますので、

明日普通郵便で出してもオーケーですからまた認める積りです。 
 拙宅近くのドラッグストアでは未だ禍王の投売はしてゐませんが、今まで置いてゐなか

つた隠れた優良企業の製品を並べる様になりました。不買運動がじわじわと効いてゐる

と見て間違無いでせう。 
 蛆も禍王も潰れるか日本から出て行くかどちらかを選ぶべきです。  

 

2011/09/14 11:08Commented by katachi さん 

花王って社長は、通名ではなく日本人なんですか?グループ全体で売り上げは一兆超え

ていますね。 
是は、少々揺り動かしただけでは応えませんね。 
マジで全国展開しなければ、応えませんよ。 
花王は、強気のはずだな。 
単独だとフジと同じくらいの売り上げではないでしょうか。 
結果を見てみたいですね。 
国民の行動がどう作動するのか今後の実験にもなります。 
日本国民の不買は基本的にありませんでした。毒入りであるとか、食中毒とかの事件か

生産者側のサボり結果事件に発展と言うように、政治的、偏向的内容では極めて寛容で

ありましたが、イザ左翼が政権を担うようになると、 
今迄の積もり積もった左傾偏向の余波が座視出来ないまでに露骨になり国民感情に火を

つけることになりました。 
「加油」と言へば、支那語で「がんばれ」でしょうか？ 
私から見れば、火に油を注ぐイメージで事態が悪化して行く様に写ります。  

 

2011/09/14 11:16Commented by しばりょう さん 

ライブです。 
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カフェスタで下村博文さん、朝鮮高校無償化の問題について。 http://www.
youtube.com/user/LDPchannel#p/l/RPlMZVsf-o8 #cafesta   

2011/09/14 11:20Commented by yohkan さん 

 
弊作品をたくさん掲載頂いた上、「長屋の花王デモ」までアップして頂き本当にありがとう

ございます。 

 
フジにせよ、花王にせよ、われわれ庶民の気持ちを逆撫でしました、われわれ、日本が大

好きだし、とても誇りに思っています。そんな日本人の自然な感情を貶められバカにされ

たら、誰だって怒りますよね。フジはそんな普通の感覚が分からないほど狂ってます。あ

るいは外国勢力に侵されています。どっちにしたって、あんなバカテレビ局は合法的に潰

せばいいんです。これは聖戦です。  

 

2011/09/14 11:28Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
「凛として愛」のバナーの上に、テキストリンクで「人気ブログランキングへ」に登録しまし

た。 

 
ちゃんと登録できているのかまだ不安ですが、皆さまのご協力をお願いします。普通のバ

ナーに切り替えるつもりですが、まだ方法が判りません(^^；。  

 

2011/09/14 11:29Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
蛆ＴＶと花王本社への大規模デモは日増しに大きくなって来ている様ですね。ご同慶の至

りです。 

 
どうせマスゴミは伝えっこないので、期待はしていませんが、通りがかりの人々やＴＶや花

王の心ある社員の琴線に触れれば、それはそれで効果があるとも言えますね。 

 
株や為替が又不安定になってきましたが、野田や安住で対応不能ですから、日本経済の

行方が本当に心配ですね。 
私は、未だ、日本は倒れないと思いますが、ミンス党の馬鹿どもに、日本が食い物にされ

るのが腹立たしいこと極まりありません。 

 
国会も４日間とか本当に呆れますね。 
野田も平身低頭してれば「ウッシッシ」と思っているのでしょうが、政治家は結果が全てで

す。どう考えても、この顔ぶれで日本の国歌運営は絶対無理です。 

 

2011/09/14 12:48Commented by すずめめだか さん 

このデモと不買運動が報道されなくても逆にその報道姿勢の本質をネット住人以外の

人々へ知らせる戦力になります。 

 
このまま続けば確実に口コミの輪でも広がると思います。 

 
４日間、総理の外交日程のためと誰かが弁護してました。 
後から付けたいいわけです。 
口から出まかせ、やはりミンスの体質に変わりありません。 

 
花うさぎさん、デモのアップ楽しみにしています。 

 

2011/09/14 12:55Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>今回のデモラッシュは正に富嶽による絨毯爆撃を彷彿とさせますね(笑)。敵さん何時ま

で持つかなあ(冷笑)。 
 
いや～自分でエントリー書いて置いていうのも何ですが、本当に凄いことになりました。信

じられない事態です。 
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>禍王には既にデモ葉書を二通出しました。 
 
おお～ありがとうございます(--)。 
 
>蛆も禍王も潰れるか日本から出て行くかどちらかを選ぶべきです。 
 
どっちも企業体質は強い会社ですが、業績を下げて株価を下げた場合、株主総会で役員

が追及される事態になりますね。 

2011/09/14 12:57

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 

>今迄の積もり積もった左傾偏向の余波が座視出来ないまでに露骨になり国民感情に火

をつけることになりました。 

 
これですね。 

 
>私から見れば、火に油を注ぐイメージで事態が悪化して行く様に写ります。 
 
がははははは。言われてみればその通りでしたね。 

 

2011/09/14 12:57Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>カフェスタで下村博文さん、朝鮮高校無償化の問題について。  
 
情報感謝です(--)。  

 

2011/09/14 13:00Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん  
 
>弊作品をたくさん掲載頂いた上、「長屋の花王デモ」までアップして頂き本当にありがと

うございます。 

 
とんでもないです。いまやyohkanさんのイラストは欠かせない存在ですから、こちらこそ

お礼をしないと(--)。 
 
>あんなバカテレビ局は合法的に潰せばいいんです。これは聖戦です。 
 
しかし、ここまで日本を貶める小細工を何年も前からこっそりやっているとは、驚きました

ね。こんあ放送局は必要ないでしょう、日本には。 

 

2011/09/14 13:03Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>通りがかりの人々やＴＶや花王の心ある社員の琴線に触れれば、それはそれで効果が

あるとも言えますね。 

 
はい。人々の記憶に残る歴史的な出来事になるでしょう。 

 
>ミンス党の馬鹿どもに、日本が食い物にされるのが腹立たしいこと極まりありません。 
 
まったく同感です。 

 
>どう考えても、この顔ぶれで日本の国歌運営は絶対無理です。 
 
我々には手が余ると、大政奉還してくれれば良いのですが、壊せるだけ壊して、と言うの

が透けて見えるので焦るわけです。  

 

2011/09/14 13:05Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>このデモと不買運動が報道されなくても逆にその報道姿勢の本質をネット住人以外の
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人々へ知らせる戦力になります。 

 
はい。それは確かだと思います。 

 
>４日間、総理の外交日程のためと誰かが弁護してました。 
>後から付けたいいわけです。 
 
そういうのを「後付」というのですね(^^；。 
 
>花うさぎさん、デモのアップ楽しみにしています。 
 
任せて下さい。頑張ります(^^)。  

2011/09/14 13:25

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
今日はyohkanさんのポスターオンパレードですね、何とも勇ましい。 
あと、愛国画報の本文も拝見しました、これは笑えます^^; 

さて、その花王デモの16日に、これは何を期待しているのか、こんなサイトを見つけまし

た。 

http://www.repacp.org/aacp/pcd20110916/pcd20110916qa.html 
「人権のインフラ作って国際化」ですか(；一一)呼びかけ団体がまた予想通りです。 
それと、既出かもしれませんが、千葉の中学校の研修旅行がひどすぎる件。 

http://2nnlove.blog114.fc2.com/blog-entry-5425.html 
花王→コリアンタウン見学→羽田にて東方神起のお出迎え。フジテレビ見学がないだけ

まだましと思うべきでしょうか。 

 
それから参議院の平山議員、陛下を携帯カメラで写すはどういう神経でしょうかね、しかも

公の席で。 
そして泥鰌総理の「お辞儀」というより「平伏」、酒巻カメラマンGJです。見事に言ってるこ

ととやってることがちぐはぐですね＞＜ 
あと、夕刻の備忘録さんの「退散するなら解散せよ！」より抜粋です。 

http://jif.blog65.fc2.com/blog-entry-621.html 
 
「政局ばかりの国会ではダメだ」と言う人達は、民主党幹部の一連の発言を如何に聞いて

いるのか。そこに自民党の入る余地などない。民主党単独での政局であり、病的な自作

自演なのである。 

 
某半島国家の民族は、「シャベツ」だの「パクリ」だの、自分たちがやって来たことをそのま

ま他の民族になすりつけたがりますが、民主党もまた、自分たちがさんざんやって来た、

それもきわめて程度の低い「政局」を、野党のせいにしたがりますね。本当にそっくりです

＞＜ 

 
 
 
 
 

 

2011/09/14 14:18Commented by dadada さん 

こんにちは 
フジテレビ役員とのスカイプでの会話をブログに載せた 
桜庭という若い女性が消息不明なんだそうです。 
詳しくはここを見てください。 

 
http://antiracist.blog110.fc2.com/blog-entry-608.html  

 

2011/09/14 15:18Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>今日はyohkanさんのポスターオンパレードですね、何とも勇ましい。 
 
壮観ですね(^^)。 
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>「人権のインフラ作って国際化」ですか(；一一)呼びかけ団体がまた予想通りです。 
 
怪しさ全開ですね。 

 
>花王→コリアンタウン見学→羽田にて東方神起のお出迎え。フジテレビ見学がないだけ

まだましと思うべきでしょうか。 

 
これは酷い！ 

 
>それもきわめて程度の低い「政局」を、野党のせいにしたがりますね。 
 
民主党って、これほど酷いクズの集まりだったのですね～？  

2011/09/14 15:20

Commented by 花うさぎ さん 

To dadadaさん こんにちは。 
 

>フジテレビ役員とのスカイプでの会話をブログに載せた 
>桜庭という若い女性が消息不明なんだそうです。 
 
情報感謝、拝見しました。 

 
尋常ではないですね。ご家族やマイ日本ではしっかり対応しているのでしょうか？下手を

すると刑事事件になるかも知れませんね。 

 
マイ日本の中でコレに関するスレが立っているのかな？  

 

2011/09/14 17:09Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、 
Yohkanさん、 
 
花うさぎさんのブログヒット数は以前より格段に上がっていると思いますね。 

 
更に押し上げ効果を果たしているのが、Yohkanさんのイラストです。 
見事なまでのパロディーと機転の利いた冗談は秀逸です。 

 
イラストを見るだけで、何を訴えたいか瞬時に判断できるので良い手法だとおもいます。

今や、「世界は腹黒い」は保守に取ってはバックボーン的存在になっていると思います。 

 
頑張って下さい。 
応援しています。 

 

2011/09/14 18:15Commented by usaginomimi さん 

こんにちは。 
デモは、とてもたくさん企画されているのですね。 
フジからあの返答では・・誰もが呆れますよね～・・。 
これでも暴動や、暴力沙汰にならず、礼儀正しい正規のデモを主催する、日本人の美意

識と高潔さ。 
フジは参加者の爪の垢を煎じて飲むべきかも。 

 
ところで、子宮頸がんワクチンで、国内初の死者が出てしまいましたね。 
私のブログにエントリーをあげたのですが、その中に、 
以前、花うさぎさまが、子宮頸がんワクチンにかんする、厚労省の木村盛世さんのお話

（WiLL）をご紹介してくださった記事へのリンクを貼らせていただきました。 
書いた記事は、ここです。 

 
http://plaza.rakuten.co.jp/shion9/diary/201109130000/ 
◆子宮頸癌ワクチン死亡・国内初、中学女児  

 
事後で申し訳ないのですが、もし、問題ありましたら、お教え願えますか。 
いつも資料をお借りしてすみません。 
よろしくお願いします。 

 

2011/09/14 18:20Commented by kasm さん 
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To 花うさぎさん  
 
こんばんは。 

 
>>花王→コリアンタウン見学→羽田にて東方神起のお出迎え。フジテレビ見学がないだ

けまだましと思うべきでしょうか。 

> 
>これは酷い！ 
 
この件ですが、中止になったそうです。 

http://p.twipple.jp/4rDxW 
とりあえずはよかったよかった(^^) 
 
>民主党って、これほど酷いクズの集まりだったのですね～？ 
 
ちなみに平山議員続報（本人のツイート）ですが 

 
只今、参議院議運委員長に面会を戴きました。昨日、国会お庭で陛下をお迎えした際、

携帯で陛下を撮影とのことは事実誤認であることを報告、庭でお迎え、式の後庭で毎回

お送りするする数少ない議員の一人です。私は陛下に対し礼を欠く行動はしておりませ

ん。ノーネクタイ議員が多い中、私は結みました。 

 
誰も、ネクタイを結んだかどうかなど訊いていないのですが^^; 
ちなみに民主党は、やはりというか問題視していないようです。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110914/stt11091416530008-n1.
htm 
民主党の羽田雄一郎参院国対委員長は（中略）平山誠参院議員が（中略）天皇陛下を携

帯電話のカメラで撮影した問題について「（平山氏から）事情は聴いた。陛下を見送った

後、そこに参加した記録として撮影したようだ。特段、問題視していない」と述べ、処分しな

い考えを示した。平山氏が「報道され、お騒がせした」と陳謝したことも明らかにした。 

 
「参加した記録」て、何なのでしょうか？ 
一方で今日の本会議、自民党の古川禎久議員の質問に、以下のことが登場したようで

す。 
・靖国神社参拝 
・日教組 
・外国人参政権 
・TPP 
・公共事業（「コンクリートから人へ」の欺瞞） 
・外国人による資源の買いあさり 
・台湾への冷遇 
これは、民主党にとって痛いところを突いてくれましたね。 
この質問に絡んで、こういう書き込みもありました。 

 
戦争は悲惨、戦争は悪い、旧日本軍は悪で終わってしまう。  
歴史のつながりは切れないのに。  
戦った人に「ありがとう」と言えないから、ゆがみが大きくなってるんじゃないのか。  

 
正に同意です。  

 

2011/09/14 19:22Commented by hastuyama さん 

>しかし、ここまで日本を貶める小細工を何年も前からこっそりやっているとは、驚きまし

たね。こんあ放送局は必要ないでしょう、日本には。 

 
シナ（中共）の日本攻略の戦略というのは、田中外交の頃まで遡るようですね。 

 
シナの謀略の凄さとしつこさは、世界にとって脅威です。 
なんと言っても、東南アジアの華僑などもそうですが、未だに中国人のつもりの 
ようですし、シナにとっては漢民族が、外国に築いたロハのゲリラの拠点です。 

 
おまけに、華僑の一族が未だにシナで生活しており、人質となっております。 
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が、マヌケなのは、その戦略といわれているものがネットで流れている事。 
多少の誤差はあるかもしれませんが、大筋あっておりますよ。 

 
それに比べれば、朝鮮など全くのクソです。 
その朝鮮人に牛耳られたマスゴミって、一体どれだけゴミなのでしょうか。  

2011/09/14 20:06

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 

＞世界は腹黒い」は保守に取ってはバックボーン的存在になっていると思います。 

 
いや～、そう言ってくれると嬉しいです。 

 
ただ、メディアが報じない保守活動を、現地取材して伝えたい、というのが基本ですので、

皆さんの関心事とは必ずしも一致しないというのがネックになっています。 

 
>頑張って下さい。応援しています。 
 
ありがとうございます。頑張ります。  

 

2011/09/14 20:09Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。 
 
>フジは参加者の爪の垢を煎じて飲むべきかも。 
 
いまのフジテレビには、そういう「謙虚さ」はないと思います。 

 
>厚労省の木村盛世さんのお話（WiLL）をご紹介してくださった記事へのリンクを貼らせ

ていただきました。 

 
これは光栄です。心配事が現実になってしまいました。 

 
>いつも資料をお借りしてすみません。 
 
何をおっしゃいます。どんどん使ってください。 

 
このテーマは男には荷が重いです(^^；。  

 

2011/09/14 20:13Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>>民主党って、これほど酷いクズの集まりだったのですね～？ 
 
酷すぎます。自分で「恥」と思わないバカさ加減も含めて。 

 
>「参加した記録」て、何なのでしょうか？ 
 
何を言っているのでしょうか？ 

 
>戦った人に「ありがとう」と言えないから、ゆがみが大きくなってるんじゃないのか。  
 
激しく同意します。英霊に対する態度で、「日本軍か反日軍」か、すぐわかりますね。  

 

2011/09/14 20:16Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん こんばんは。 
 
>が、マヌケなのは、その戦略といわれているものがネットで流れている事。 
 
なるほど！ 

 
>それに比べれば、朝鮮など全くのクソです。 
>その朝鮮人に牛耳られたマスゴミって、一体どれだけゴミなのでしょうか。 

 

18怒りの炎に油が…前代未聞10回のフジ抗議デモ：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2441188/



 
クソミソとよく聞きますが、クソゴミは新語ですね(^^；。 

2011/09/14 22:10Commented by pioneer48 さん 

花うさぎさんの此処でのコメントにもしも有ったのならごめんなさい。 

 
なでしこジャパンに関し、このような事実を知りました。 

 
＞主力選手を多く抱えたＩＮＡＣの神戸のオーナーが在日韓国人だったことが知られ、韓

国で話題を呼んでいる。 

 
＞「ＩＮＡＣ神戸レオネッサ」のオーナーはアスコホールディングスの会長を務める在日2世

の文弘宣（ムン・ホンソン）氏、不動産や情報通信、外食産業に加え、スポーツビジネスと

して2001年に女子サッカークラブ、ＩＮＡＣ神戸を創立した。 
 
  ＩＮＡＣ神戸は創立からわずか5年後の06年に、なでしこ1部リーグに昇格し、今やなで

しこリーグの 強チームに成長した。Ｗ杯ドイツ大会の得点王とＭＶＰに輝いた日本代表

主将の澤穂希選手を初め、日本代表の7選手が所属している。 
 
http://news.searchina.ne.jp/disp.cgi?y=2011&d=0809&f=national_0809
_145.shtml 

 

2011/09/14 22:47Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん こんにちはnewsです。 
 
＞政権交代「良かった」  １１ポイント下落し４７％ 
2011年9月14日22時11分  読売新聞 
http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20110914-OYT1T01021.htm 
 
民主党政権誕生から２年を迎えるのを前に、読売新聞社が実施した全国世論調査（３～

４日、面接方式）によると、政権交代したことを。 
「良くなかった」は４１％（昨年９月は２９％）に上昇しており、「良かった」と答えた人は４

７％で、昨年９月調査の５８％から下落した 
民主党に「失望している」という人は７９％に達した。 
 民主に「期待している」は４９％で、民主が大敗した参院選後に実施した昨年７月の前回

調査（４８％）とほぼ同じだった。「期待していない」も４９％（前回５１％）だった。 
（抜粋引用終わり） 

 
民主党に期待した事に失望する事が大きい。 
今回、会期4日間で全野党の反発を招いている。 
政府首脳は「不完全内閣」としている。 
だが、議員は税金で持って、養っているのである。 
役に立たない閣僚を見逃しにするような扶養政策は有り得ない。 
ましてそれを理由にする政府首脳は正常な思考を持っているか、 
疑いが強い。議院内閣制を維持するには不完全な議員を排除する 
必要がある。政府首脳が真っ先に排除しないで何を言う物だろうか、 
議員閣制を瓦解させる元である。 

 
次に野田首相は「誠心誠意」と言うが、国会を閉会しては 
言葉と行動は相反する物である。 
支離滅裂を絵に描いたような物である。 
野党の協力を得ないで、国政を運営するのは独裁と言う。 
国会軽視は国政の歪みを引き起こす。 
民主党政権で閣議決定で全て実行される事態は避けたい。 
何時から、閣議を国会と言い換える事になったのか。  

 

2011/09/14 22:59Commented by tourokurad さん 

追伸。 

 
※偶然と思えない それを未必の故意と呼ぶ。 

 朝鮮学校無償化と臨時国会会期に関して 
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世に意識は体現すると言う。野田氏も中々考慮の上と見受けられる。 
あと、献金問題と鉢路引責辞任を省略すればパーフェクトだった。 
＞首相が思わず答弁漏れ 再登壇して陳謝  
2011.9.14 21:02 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110914/plc11091421050016-n1.
htm 
 野田佳彦首相が１４日の衆院本会議で、自民党の谷垣禎一総裁の代表質問のうち、朝

鮮学校無償化と臨時国会会期に関する答弁を漏らす一幕があった。答弁を終えて降壇

すると、野党の指摘で答弁漏れに気付き再登壇、谷垣氏に「ご無礼いたしました」と陳謝

した。 
 藤村修官房長官はその後の記者会見で「答弁書にはきちっと書いてあったが、答弁漏

れがないかをチェックする私も飛ばした」と釈明。「（飛ばしたのは）偶然としか言いようが

ない。首相は慣れないところが確かにあるが、『正心誠意』答えている」と擁護した。 

 
 

2011/09/14 23:03

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 蛆公式サイトで知りました。許し難い不敬動画です。 

 
 お言葉【殿方充】 

 http://www.youtube.com/watch?v=pDl_Xld8WOo 
 
 この殿方と云ふ男は社会的に葬られて然るべきです。  

 

2011/09/15 01:27Commented by coolhorse さん 

8.21デモ後も放送内容がひどいフジテレビ、相変わらずの韓流ごり押しに加え、闇社会

擁護コメントや日本人侮辱(JAP18問題)など、韓流に関係なく問題だらけの放送を続け

ています。 
JAP なんて日本人に対する差別ですよ。もし人権侵害救済法案が通過したら、真っ先に

民主党を全力で擁護してくれるメディアは適用対象になるはずです。それでも通したい、と

いうことは… この法案は日本人が人権侵害されても適用対象外、ということなのです。 
日本の法律は全て日本国民の利益のために存在すべきです、この法案は日本国民の利

益なんてこれっぽっちも考慮外の法案です。 

 

2011/09/15 06:52Commented by hastuyama さん 

>日本の法律は全て日本国民の利益のために存在すべきです、この法案は日本国民の

利益なんてこれっぽっちも考慮外の法案です。 

 
だれを擁護したいのか、一番誰が利益を得れるのかを考えれば、ゴク普通の 
日本人を狙い撃ちにしている事は、自明の事です。 

 
ただ、ゴク普通の日本人の意識が低い事が問題ですね。 

 
極端に言えば、告発されたらお終いの状態になります。 
全く、魔女裁判と同じです・・・ 
この目的は、特定の外国人に対し 大限の利益を与える事ですから。 

 
”この人、チカンで～す！”と同じく、反論は一切認めないのです・・・  

 

2011/09/15 08:04Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
＞To coolhorseさん  
＞8.21デモ後も放送内容がひどいフジテレビ  
 
フジテレビ側の強腰の態度には、総務省の解答があると思います。 

http://xxxrsi.at.webry.info/201109/article_19.html 
 
他にも論説しているサイトがあると思います。 

 
御役人の御墨付きを貰って、お前ら庶民などは無用の物と 
フジテレビ側が 嘲笑している様が 見られます。 
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総務省事態も 罪な事をする物です。 
いっそ無回答の方が、事態収拾に都合が良いのに、 
下らない役人の弁明をするから 無益な事態が生じる。 

 
総務省は事態収拾に取り組まないだけでなく、混乱を助長する気だ。 

 

2011/09/15 08:11Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
＞主力選手を多く抱えたＩＮＡＣの神戸のオーナーが在日韓国人だったことが知られ、韓

国で話題を呼んでいる。 

 
ええ～本当ですか？ガックリです(^^；。 

 

2011/09/15 08:13Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>民主党政権で閣議決定で全て実行される事態は避けたい。 
>何時から、閣議を国会と言い換える事になったのか。 
 
御意！法律の改正を必要としない反日措置を随分とやってきました。 

 
追求されたくないので、国会審議もできるだけ避ける、卑怯な連中です。 

 

2011/09/15 08:15Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
＞首相は慣れないところが確かにあるが、『正心誠意』答えている」と擁護した。 

 
これですが、事前通告のない質問にしっかり答えられますかね？こんな調子で？  

 

2011/09/15 08:16Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
拝見しました。  

 
> この殿方と云ふ男は社会的に葬られて然るべきです。 
 
これは酷い！住所が特定できたら街宣かけたい気分です。 

 
それにしても「酷い！」です。 

 

2011/09/15 08:18Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>闇社会擁護コメントや日本人侮辱(JAP18問題)など、韓流に関係なく問題だらけの放

送を続けています。 

 
モラルは愚か、無法状態ですね。 

 
>この法案は日本国民の利益なんてこれっぽっちも考慮外の法案です。 
 
同和と在日のための法案ですね。  

 

2011/09/15 08:20Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
>”この人、チカンで～す！”と同じく、反論は一切認めないのです・・・ 
 
こういうケースで裁判では痴漢呼ばわりされた男性が無罪、というケースが目につきます

ね。 
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そのころには社会的な制裁を受けてしまっています。 2011/09/15 08:22

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>総務省は事態収拾に取り組まないだけでなく、混乱を助長する気だ。 
 
これは納得できないですね。 

 
政治家も官僚も、おかしなのが増えました。  

 

2011/09/15 22:27

Commented by hastuyama さん 

To 花うさぎさん  
 
>>それに比べれば、朝鮮など全くのクソです。 

>>その朝鮮人に牛耳られたマスゴミって、一体どれだけゴミなのでしょうか。 
> 
>クソミソとよく聞きますが、クソゴミは新語ですね(^^；。 
 
自分が標準であると思っている以上に、事態が進んでおります。 
その意味で、言葉遊びの余裕がある時期かどうかの判断が必要と思います。 

 
よもぎ猫さんの本日のブログにも書かれていた事ですが、国を失うという事が 
どれだけ、民族にダメージを与える事かと考えて欲しいのです。 

 
ちょっと言葉は激しいかもしれませんが、いつの間に”社会の木鐸”に 
祭り上げられるのでしょうか？ 
アカヒではないのですから、それは無いと思いたいですけどね。 
問題の提議と考えかたの周知こそが、ブログの目的では？ 

 
日本人への精神的な侵略・・・これこそが一番重大な問題です。 

 
民族自決の問題なのです。 
それは寄生している他民族にもいえますが。  

 

2011/09/15 23:32Commented by allco さん 

http://www.e-themis.net/feature/read.php 
 
ここに 
民主党が韓国企業繁栄に尽力する真相 
菅前首相と李韓国大統領が気脈通じ 
反原発政策や海底資源での譲歩は日本の競争力を削ぐ売国的行為ではないのか! 
 
逃げられるなら逃げ出したい。 
こんな状況でも日本は世界一の風土を誇る。 
頼むから、シナ朝鮮反日日本人よ・・出て行け! 
国籍を棄て、敵国から叫ぶなら幾らでも叫べ。 
日本国籍を棄てた「幽霊」の姿が目に浮かぶ。 

 
愛国心に溢れ、日本国益にのみ連帯する国家なら、 
人口が激減しようが、増税して「もらって」、 
義務を果たす。 

 
何で、私がシナ朝鮮の為に生きる訳？ 
複雑な思考は要らない! 
日本人は日本国と共に生きる!それだけだ!  

 

2011/09/16 01:13Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
悪性の腰痛に悩まされ、暫くパソコン前の椅子に座る事を自重しておりました。 

 
今日はとうとう花王デモの日ですね。 
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「花王抗議デモに参加する奥様」スレを見ていると、こんなコメントがありました。 

 
10 ：拡散希望！：2011/09/14(水) 18:01:26.71 ID:rE4VQB0l0 
726 ：可愛い奥様：2011/09/13(火) 12:27:30.24 ID:oD1ZbVj80  
 
自民党東京 板橋 下村博文衆議院議員が超党派で人権侵害救済法案阻止を進めてく

れるとのことで、  
↓ＵＲＬから応援のコメントお願いします。 

 
http://p.tl/o4Uc  （下村博文氏のブログURL） 
 
下村氏の国益度ポイント +１６ 
 
http://senkyomae.com/viewlist.cgi?mode=c&key=%A4%B7%A4%E2%A
4%E0%A4%E9 
 
８月のフジテレビデモには「ｍｙ日本」のメンバー５５４００人のうちかなりの人数の若者が

参加してくれたようです。 

 
私は若者ではないけれど、１８日、２３日の大阪デモに行くつもりです。 

 

2011/09/16 04:00

Commented by deliciousicecoffee さん 

今日の花王デモにも参加できることとなりました。 
頑張ります。  

2011/09/16 06:58Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
>ちょっと言葉は激しいかもしれませんが、いつの間に”社会の木鐸”に 
>祭り上げられるのでしょうか？ 
 
これは私に対しての言葉ですか？ 

 
>問題の提議と考えかたの周知こそが、ブログの目的では？ 
 
いろいろな考え方があってよいと思いますよ。私の場合は、メディアが報道しない保守の

行動を出来る範囲で伝えたい、というのが一番ですが。 

 
>日本人への精神的な侵略・・・これこそが一番重大な問題です。 
 
言わずもがな、多くの保守系ブログが自虐史観と戦っていると思いますよ。 

 

2011/09/16 07:00Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>何で、私がシナ朝鮮の為に生きる訳？ 
 
わかりやすい言葉ですね～。 

 
>日本人は日本国と共に生きる!それだけだ! 
 
ごもっとも。大賛成です。 

 

2011/09/16 07:03Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>悪性の腰痛に悩まされ、暫くパソコン前の椅子に座る事を自重しておりました。 
 
あら～、お大事に。 

 
>自民党東京 板橋 下村博文衆議院議員が超党派で人権侵害救済法案阻止を進めて
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くれるとのことで、  
>↓ＵＲＬから応援のコメントお願いします。 
 
情報感謝です。 

 
>私は若者ではないけれど、１８日、２３日の大阪デモに行くつもりです。 
 
ご苦労様です。またレポートをよろしくお願いします。  

2011/09/16 07:04Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん  
 
>今日の花王デモにも参加できることとなりました。 
>頑張ります。 
 
おお～現場でお会いしましょう(^^)。  
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